

# Ovejas tras ataque de perros quedan atrapadas en barranco

**Ancud: en cacería mueren 14 ovinos. 3 lograron huir cayendo a una quebrada. Incluso, un ejemplar tuvo una cría en ese mismo lugar.**

Julián Gesell Viveros  
 julian.gesell@laestrellachiloe.cl

Una dramática situación está viviendo un grupo de ovinos que, al escapar del ataque de perros, cayó a un risco quedando atrapado a casi 30 metros del mar, sin hasta ahora ser rescatado.

La génesis del caso fue hace tres semanas, cuando en la madrugada, una jauría de perros asilvestrados habría iniciado una cacería por los campos del sector rural de Huicha, comuna de Ancud, la que incluyó la matanza de 14 corderos de un predio particular.

Fue justamente en esa jornada, en que tres ovinos, escapando del ataque canino caen a un barranco de al menos 100 metros hasta la playa de Mutrúco, quedando en un trecho del risco a 30 metros del suelo, donde pudieron refugiarse.

Así lo relata su propietaria, Rebeca Segura, quien, al momento de concurrir a su trabajo, fue alertada de la situación que aconteció en su campo. "Una vecina me dice que unos perros atacaron a mis ovejas. Me mataron a 14, y tres lograron escapar



EN BARRANCO AL FINAL DE LA PLAYA MUTRÚCO DE ANCUD, PERMANECEN LOS OVINOS QUE HAN ENCONTRADO REFUGIO EN LA ROCA.

cayendo al barranco", señala, añadiendo que esa cantidad de ejemplares era la totalidad de su ganado.

Igualmente, la docente aclaró que esta no era la primera vez que sufre estas embestidas. "Ya hace al menos dos años que mi marido tuvo que bajar con unas cuerdas a cuatro, un carnero y tres ovejas, que se habían caído allí mismo. Ahora, no sé cómo lo haremos", agrega Segura, quien señala que hasta el cierre de la edición no avisaba del caso a Bomberos u otro organismo.

Asimismo, la familia des- de semanas les baja trigo y alimento concentrado a los



UNA DE LAS OVEJAS DIO A LUZ EN EL MISMO BARRANCO.

animales desde la altura, ya que en el lugar solo hay brotes de malva y pequeñas grutas para guarecerse, mientras que en lo alto del risco, son observados por jotes a la espera de algún desenlace trágico, más aún cuando en el mismo sector nació otro ejemplar ovino.

"Eran tres, pero fue sorpresa cuando nos dimos cuenta de que una de las ovejitas dio a luz a un corderito en el lugar", señala la afectada, quien, junto con perder a sus animales, también perdió a sus aves de corral que mantenía.

La cruda experiencia de estos vecinos refleja la gran problemática que existe en ese sector rural de Ancud, que reúne a cerca de 200 familias, como recalcó la presidenta de la Junta de Vecinos de Huicha, Libertad Valle. Se trata de los ataques de perros, a los que suman las arremetidas de visones. Un fenómeno que se acentúa en estas fechas con el nacimiento de ovinos.

"Acá en Huicha, como existía el vertedero de Ancud, como que la gente se creó como un hábito a venir a tirar a sus perros, y eso a

generados grandes problemas. Pero eso no es culpa de ellos (canes), buscan alimento, es de quienes los vienen a botar", estima la dirigente.

"Ha habido hartos vecinos afectados por el asunto de los perros, pero igual a veces no se hace denuncia, a veces conocen los perros quienes son, a veces los vecinos le pagan la oveja, a veces son otros perros que son desconocidos. Pero también, está el tema del visón, acá uno los ve por todos lados, por el camino, por las bodegas, estos últimos meses cualquier cantidad", sostiene la líder social, quien este martes sostuvo en Puerto Montt una reunión con el Servicio Agrícola Ganadero (SAG), por esta problemática.

## DIAGNÓSTICO

En tanto, desde Bomberos se informó que hasta el momento no han tenido ninguna denuncia por parte de los dueños de los animales, pero si están en conocimiento del hecho. Durante la tarde de ayer, voluntarios realizarían un diagnóstico para evaluar un posible rescate en conjunto con otras entidades del ramo. ☺

## REMATE JUDICIAL CASTRO

J.L. DE CASTRO, ordena en Causa E-993-2024  
 "TANNER/CARCAMO"

**01 FURGON PARTNER  
 HDI 92 1.6CC AÑO 2022**

Postura mínima \$ 9.200.000  
 D. de martillero 10% más IVA, Pago contado efectivo  
 Fecha 30 de Agosto 2024 12<sup>00</sup> hrs Calle Los Carreras 339 Castro,  
 A la vista 28 y 29 de Agosto L. Facilitado

**HERIBERTO MANCILLA RIVERA  
 MARTILLERO PUBLICO R.N.M 1383  
 FONOS: 65-2-532980-92892326**